
C 除险保安进行时

清除隐患 守牢安全底线

我市纵深推进
叉车安全监管工作

本报讯（融媒记者 陈宏宇 通

讯员 金栋） 5月25日下午，全市市

场商贸安全专业委员会工作会议举

行，通报了前期叉车安全监管情况，

部署了重点工作。

近期，市市场监管局坚持以“执

法”之严肃清叉车隐患、以“协调”之

实聚焦检验培训，以“宣传”之网兜

牢安全底线，全面提升叉车安全监

管水平，为高质量建设“世界五金之

都 品质活力永康”营造安全生产的

良好氛围。截至目前，已排查使用

单位 8768 家，查封、扣押不合规叉

车 500 余台；开展 10 批次叉车作业

人员培训工作，培训人次达2000余

人次；完成叉车检验 2307 台，检验

完成率 97%；开展培训 20 场，发放

特种设备安全生产宣传资料 8000

余份，覆盖9000余人。

会议指出，我市前期叉车安全

监管工作整治成果显著，市市场监

管局要以此为契机，进一步建立健

全常态化工作机制，确保叉车安全

监管工作抓在经常、融入日常，全力

筑牢叉车安全生产的“铜墙铁壁”。
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建设宜居城市 推进城市节水

市水务局开展节水
爱水城市宣传活动

本 报 讯（融 媒 记 者 任 昕 科）

日前，为迎接全国城市节约用水宣

传周，市水务局联合相关部门开展

了以“游生态廊道 共护母亲河”为

主题的节水爱水城市定向答题赛宣

传活动，号召市民节约用水、合理使

用水资源。

当天，来自我市水务系统的员工

组成13支队伍，从丽州广场出发，沿

永康江边生态廊道前行，以徒步答题

的形式开展活动。沿途，队员向市民

发放节水宣传手册，普及“世界水日”

“中国水周”“城市节水宣传周”等相

关知识以及节约用水的重要性。

【个人名片】

邵华光，湖北航宇置业发展有

限公司董事长，武汉永康商会名誉

会长。

T 天下永商风采

“鄂东南十大品牌地产企业”“湖北

房地产 50 强”“湖北最佳城市运营商”，

这一个个头衔，展现了湖北航宇置业发

展有限公司（以下简称“航宇置业公司”）

的实力，也凝聚着邵华光20年的创业心

血。20 年间，邵华光在湖北省鄂州市花

湖开发区打造了面积达 20 万平方米的

商业综合体，让“永商”品牌响彻鄂州。

开发品质楼盘 扩展商业版图
邵 华 光 的 人 生 ，总 在 不 断 跨 界 。

1985 年，他从原浙江农业大学毕业后端

起“铁饭碗”。1996 年，他辞职下海，与

妹夫一起创办了金华金科生物技术研究

所。2003 年，他通过湖北省招商引资，

来到鄂州市花湖开发区。

当时的花湖开发区是一片不毛之地，

连农民都不愿意在此耕作。邵华光却无

比看好：“这里不仅紧挨着黄石市，还是武

汉1小时经济圈的核心地带，而且有自然

湖泊等景观，开发好了肯定不愁卖。”

2004 年 4 月，邵华光成立了航宇置

业公司；同年6月，公司首个住宅项目正

式启动；同年9月，航宇香格里拉一期别

墅首次开盘就引起了轰动。

多年来，航宇置业公司的楼盘开发

面积超过180万平方米，业主达9000多

户。“我们的目标是为业主提供一套可以

终身居住的房子。因此，除了保证楼盘

的工程质量外，我们还希望通过配套的

商业服务和优质的物业服务，让业主享

受品质生活。”邵华光说。

基于此，从 2010 年开始，邵华光将

目光投向商业领域，先后开发了多个大

型商业综合体，打造了家居、建材、餐饮、

娱乐、休闲等多元业态。航宇香格里拉

小区还被评为鄂州市唯一一个湖北省物

业示范小区。

不忘回报社会 热心公益事业
重温邵华光的创业路，不仅能够感

知永商乘势而上的创业激情，也能够感

知永商逆势奋进的责任担当。航宇置业

总经办主任吴艳见证了公司一步步发

展，她说：“房地产行业要历经拿地、规

划、建设、验收、销售等环节，其中艰辛可

想而知。哪怕情况再难，我们也从没听

过邵总抱怨。公司还为外地员工提供免

费员工宿舍，员工只需付水电费即可。”

在发展的同时，邵华光不忘回报社

会：武汉永康商会成立时，他捐赠了 10

万元；在鄂永商有困难时，他及时伸出援

手；鄂州市慈善总会成立时，他捐赠 120

万元，这也是鄂州市慈善总会收到的最

大一笔捐款。向深圳美丽园丁教育基金

会捐款 300 万元、为汶川地震灾区捐助

物资、为贫困山区儿童捐助书籍桌椅、为

滞销瓜农排忧解难⋯⋯各类公益活动

中，总能看到邵华光的身影。

新冠肺炎疫情期间，航宇置业公司

的业绩受到冲击，但邵华光仍慷慨解囊，

累计为鄂州市和黄石市捐赠物资超过

600 万元。对于被隔离在家中的航宇业

主，邵华光更是关怀备至。他不仅采购

防疫物资免费供业主使用，还带领员工

为业主提供物资配送、防疫消杀等服务。

“一直以来，航宇置业的理念都是

‘用心筑家，以诚筑城’，让消费者买得放

心、住得舒心。目前，航宇置业已从单一

住宅开发商逐步转型为城市配套服务

商，努力做鄂东南地区乃至湖北房地产

行业的持续领跑者。”邵华光还说，“希望

以后有机会回到家乡创业投资，让优质

项目在家乡开花结果。”

融媒记者 王贻江 李梦楚 邵思民

将不毛之地变为极具投资价值的商业综合体

邵华光：串联鄂州黄石 助建品质城市

本报讯（融媒见习记者 胡轩） 5 月

27日下午，香港新民党主席叶刘淑仪一

行来永考察交流。

叶刘淑仪一行参观了第 13 届中

国（永康）国际门业博览会，在“屋里

屋外”和春天集团展厅，叶刘淑仪一

行向企业代表详细了解产品的材料、

设计、工艺以及企业的特色。在世界

五金精品馆，叶刘淑仪一行参观了门

业、杯业、车业等展区，了解永康五金

的 发 展 史 和 五 金 产 业 转 型 升 级 情

况 。 对 于 口 杯 、炊 具 等 永 康 制 造 精

品，叶刘淑仪表现出极大兴趣，不时

拍照留念，感叹永康企业的创新与活

力。

叶刘淑仪高度肯定了我市五金产

业发展、五金品牌的影响力。她表示，

此次考察交流开阔了眼界，收获颇多。

接下来，香港新民党将更好地发挥桥梁

纽带作用，寻求合作契机，与永康方面

实现互利共赢。

香港新民党主席叶刘淑仪来永考察交流

本报讯（融媒记者 何悦） 5 月 29

日，市人大常委会组织部分市人大代表

开展芝英千年古城复兴建设视察活

动。市人大常委会主任陈美蓉，副主任

程学军、胡潍伟参加。

陈美蓉一行实地视察了小镇会客

厅、升平巷民居、半面街、仕濂公祠、

尚道故居、思文公祠和百工民俗文化

馆，听取了芝英千年古城建设工作汇

报。

据了解，自去年召开芝英千年古城

复兴推进会后，芝英镇围绕“以文化人

以文润城 以文兴业”指示精神，深挖古

城内涵，筑牢民生根基，实现“四城联

创”，强化保护提升，多措并举纵深推进

复兴工作。

在座谈会上，人大代表围绕基础

设施建设、项目资金来源、品牌特色打

造等方面积极建言献策。与会人员认

为，芝英千年古城建设已取得了一些

建设成果，但实现复兴目标仍任重而

道远，希望政府加大政策、资金等方面

的支持力度，借助专业团队力量细化

落实规范方案，打造特色人文景观，凸

显古城韵味。同时，要着重改善民生，

尤其加强教育、医疗等公共服务设施

建设。

陈美蓉指出，开展此次视察活动是

为了发挥人大代表的助推作用，同时也

是对芝英千年古城复兴工作规划通过

后的落实情况进行监督。

陈美蓉表示，各部门单位要思想

再统一，充分认识芝英千年古城复兴

工作的重要性、紧迫性；要基础再夯

实，加快推动芝英千年古城复兴工作

起势成型；要宣传再加强，充分利用

全方位、多种类的方式方法，讲好芝

英千年古城故事，提高知名度和品牌

价值。

市人大常委会开展芝英千年古城复兴建设视察活动

加快推动古城复兴起势成型
市国资系统开展
主题宣讲比赛

本报讯（融媒记者 胡莹璐 通

讯员 徐灿灿） 日前，市国资系统

“金汇集团杯‘八八战略’在身边 学

思践悟二十大”主题宣讲比赛在市

金汇集团拉开帷幕。

比赛现场，来自市国资办、各市

属国企的 52 名参赛选手用情景剧、

朗诵、相声、快板、说唱等形式开展

宣讲，生动讲述了在深化国资国企

改革、加强国企党建过程中涌现出

来的先进事迹，展现了新时代国企

职工不忘初心、担当作为的精神风

貌和对未来的美好愿景。

据悉，此次比赛是市国资系统落

实党建“锻作风聚合力”专项行动的

重要载体。今年，市国资办将在全系

统开展“凝心聚力”工程，以“双建争

先”为总牵引，全面深化国企党建工

作，为我市工业经济转型升级、城市

品质提升贡献更多国资国企力量。


